
第２９０２回 例会 令和 5年 8月 24日（木） 

 出 席 委 員 会 委 員 長 池 田 榮 三 

 会 員 総 数 ２０名 

 本 日 の 出席者（免除者） １２名（２名） 

本 日 の 出 席 率 ６６．６％ 

 

                 会長 鳥居萬里 君 

【将棋界のトピックス】 

藤井聡太はどうしてこんなに強いのか？ 

1.プロ棋士の誰よりも異常なほど将棋が好きである。

（5歳でルールを覚える） 

2.天賦の才能を 6 歳の時に文本道場主が見抜いた。（5

歳の時に 500ページの駒落ち定跡丸暗記した） 

3. 詰将棋が異常なほど解くのが早い。（詰将棋解答選

手権で小学校 6年から 5連覇） 

4.将棋に関しては異常なほど負けず嫌いである。 

5.小学校の時の文集に名人を超すと言っている。 

6.小学 4年生新進棋士奨励会入会（10歳） 

7.新進棋士奨励会 3段を突破（14歳 2か月） 

※これからは数々の記録を塗り替えている。（別紙参照） 

◎現在タイトル 棋聖．王位．叡王．王将．竜王．棋

王．名人（すべて奪取、防衛） 

全冠制覇（8冠）達成できるかどうか？ 

これからどうなる聡太 

現在は 21歳であるが、今までの流れで行くと将棋の強

いピークというのは 25 歳～35 歳と言われているので

順調にいけば 100 冠達成で羽生善治を超えられるかど

うかに期待がかかっている。  

※私見 

私の見立ては、今の将棋の研究の仕方は大きく変わっ

てきて AI（人工知能）をうまく活用していかなければ

取り残されると言われています。現在でも藤井聡太の

研究方法は AI を駆使して昔から定跡化されていたと

ころを AI の指し手は全然違う手が挙げられています。

形勢判断にも AI は非常に勉強になると言われていま

す。それほどまでも AIは化け物のように強くなってい

ます。プロ棋士もしっかり活用されています。しかし

最終的には人間の頭脳の基礎体力が大きな部分を占め

ていると考えますが・・・。 

結論 何十年に一人しか現れない逸材だと言われてい

ます。少なくとも対抗馬が何年後に出てくるかが注目

されるところではありますが？ 

◎1手の読み 常識はずれ 名人芸 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦委員長 渡邉 徹 君 

本田正則君（西尾 RC） 

本日ビジターとして参りました。今後も

よろしくお願い致します。 

鳥居萬里君 クラブフォーラム池田榮三さん、渡邉徹

さんよろしくお願い致します。藤井聡太

が昨日七冠防衛、八冠目指す、いよいよ

といったところです。 

神谷 林君 お久しぶりです。何とか元気でいます。 

山下民義君 暑さが続きます。皆さん体に気をつけま

しょう。私事ですが会社を息子にバトン

タッチします。仕事は体の続く限りガン

バルつもりで！ 

尾﨑三枝子君 西尾 RC本田正則様、ようこそ西尾一色 

RCへ。 

藤井知明君 よろしくお願いします。8/16救急車で運

ばれました。今は元気です。 

田中三千雄君 お願いします。 

池田榮三君 久しぶりの例会です。元気が何よりです。

例会にセッセと出席しましょう。 

渡邉 徹君 本日は卓話します。皆さんよろしくお願

いします。 

 ９件 １５，０００円 

 

 

7 月誕生会員  

 

 

 

 

池田榮三 君   渡邉 徹 君 
 

 

 

 

【 キッチン BROS 】 
 

 

本 日 の 卓 話 

今 週 の 献 立 

今週のスマイル 

会 長 あ い さ つ 


